



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 10 号

令和 6 年 2 月 29 日 発行

まとめの時期を大切に！

令和 5 年度がもうすぐ終わろうとしています。卒業式、修了式まで、残りわずか 3 週間です。6 年生の教室には、卒業式までのカウントダウンが掲示されています。6 年生は、小学校 6 年間のまとめを行い、1～5 年生は、次の学年への準備をしっかりと行えるようにサポートしたいと思います。

最後まで、ご協力をお願いいたします。



《 学習発表会 (2/15) 》



子供たちがこの一年間に学んだ集大成である「学習発表会」が行われました。たくさんの保護者や地域の方にも見守られ、緊張の中にも一人一人のがんばる姿がありました。温かな声援や大きな拍手をありがとうございました。

《 銚田市StuDX授業公開 (2/22) 》

銚田市では、授業の中で効果的なICTの活用を探っています。3年生は「とび箱運動」で、とぶ様子を撮影し、改善点を見つけました。6年生は「およその面積」の学習で、タブレットPCのアプリを駆使して、大洋小の敷地や茨城県の面積を求めることができました。



《 1年 家庭教育学級 (2/22) 》

ダンス教室の先生を講師にお招きし、ヒップホップダンスに挑戦しました。親子で楽しく身体を動かし、笑顔で踊る姿がたくさん見られました。「もっとやりたかった！」との感想も聞かれました。



《 給食に銚田のイチゴが出ました (2/6) 》



JA銚田さんから真っ赤なイチゴを提供いただきました。子供たちはおいしそうにほおぼりながら、味わうことができました。給食で市の特産物を味わえて、とても幸せです。

《 銚田市移動図書館 》



銚田市立図書館の方が、大洋小学校のみんなの広場に「いろいろな国のお話」や「世界の暮らしや文化」についての本を集めて、移動図書館コーナーをつくってくださいました。大洋小学校の図書館にはない本を読むことができます。とても素晴らしい企画をありがとうございます。

本田記念財団から表彰されました

本田記念財団では、「県内の湖沼と水と自然を未来につなぐ」の理念のもと、約30年間にわたり、多くの小中学校や団体に表彰と助成を続けていただいています。大洋小学校でも、霞ヶ浦湖上体験をしたり、総合的な学習の時間などで環境問題に取り組んだりしており、今回表彰されました。

